

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 2/0114/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Eilendorf		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	16.05.2019
		Verfasser:	
Sanierung der Außen-WC-Anlage an der "Weißen Schule" im Moritz-Braun-Park			
Antrag CDU-FDP vom 25. März 2019			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
29.05.2019	Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf bittet die Verwaltung um Prüfung, welche Kosten für eine Instandsetzung / Sanierung der Toilettenanlage mit Grundstandards anfallen.

Erläuterungen:

siehe Antrag

Anlage/n:

CDU-FDP Antrag vom 25. März 2019



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung
Aachen Eilendorf



Oliver Bode, Rödgener Str. 39, 52080 Aachen

An
Frau Bezirksbürgermeisterin Elke Eschweiler
Herrn Bezirksamtsleiter Martin Freude
Bezirksamt Aachen-Eilendorf
Heinrich-Thomas-Platz 1
52080 Aachen

CDU-Fraktion Eilendorf
Oliver Bode
Rödgener Str. 39
52080 Aachen
Tel. 0241 / 55 61 06

FDP Eilendorf
Peter Koch
Severinusplatz 5
52080 Aachen
Tel. 0241 / 55 90 166

Eilendorf, 25. März 2019

Sanierung der Außen-WC-Anlage an der „Weißen Schule“ im Moritz-Braun-Park

Sehr geehrte Frau Eschweiler, sehr geehrter Herr Freude,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf sowie der Bezirksvertreter Herr Peter Koch (FDP) bitten um die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes in die Tagesordnung der Sitzung am 29. Mai 2019 der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf:

„Sanierung der Außen-C-Anlage an der „Weißen Schule“ im Moritz-Braun-Park“

Eilendorf ist ein lebhafter Stadtbezirk. Dies zeigt sich vor allem an den vielfältigen Veranstaltungen im Ort. Hierbei ist besonders der Moritz-Braun-Park als Veranstaltungsfläche erwähnenswert, auf den sich eine Großzahl der jährlichen Veranstaltungen verteilt. Neben Sport im Park, dem Bürgerfest und neuerdings auch den Karnevalsveranstaltungen gibt es eine Vielzahl von publikumsintensiven Festivitäten, die dort stattfinden.

Für jeder dieser Veranstaltungen muss bisher ein mobiler Toilettenwagen angemietet werden, der gerade die nicht kommerziellen Veranstalter immer wieder vor kostspielige Herausforderungen stellt.

Damit dieser Kostenpunkt zukünftig entfallen könnte, wäre eine Sanierung der alten Toilettenaußenanlage an der „Weißen Schule“ notwendig. Eine Sanierung dieser Anlage führt dazu, dass zukünftig keine mobilen Toilettenwagen mehr gemietet werden müssen und die Veranstaltungsfläche somit noch attraktiver wird.

Die CDU-Fraktion sowie der FDP Bezirksvertreter bitten daher die Verwaltung um Prüfung, welche Kosten für eine Instandsetzung / Sanierung der Toilettenanlage mit Grundstandards anfallen.

Im Nachgang zu dieser Prüfung kann über bürgerschaftliches Engagement ermittelt werden, welche Leistungen in Eigenregie durch Vereine, durch das örtliche Handwerk sowie dem örtlichen Handel erbracht bzw. erfolgen können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Bode
(CDU-Fraktionsvorsitzender)

Peter Koch
(FDP-Bezirksvertreter)